

CAP FINISTÈRE

PENN AR BED



Dispensé de timbrage BREST CTC



PRESSE URGENTE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

CAP FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 05/04/2007

La dernière ligne droite

Dans la dernière ligne droite avant le premier tour de l'élection présidentielle, plus que jamais les socialistes doivent délivrer un message de clarté aux électeurs : Ségolène Royal, la candidate du changement, doit rassembler le plus de voix au soir du 22 avril, pour l'emporter le 6 mai.

Le 28 mars, à Peumerit, à l'occasion de l'Assemblée générale de la 7^{ème} circonscription, Jean-Jacques Urvoas, Annick Le Loch et Pierre Maille ont tour à tour rappelé les enjeux de ce scrutin.

Pour le premier secrétaire fédéral, il faut revenir à l'essentiel et, surtout, ne pas re-commettre les mêmes erreurs qu'en 2002. Il y a cinq ans, tous les socialistes avaient juré qu'on ne les y reprendrait plus. Ils se méfieraient des résultats des sondages, ils n'oublieraient pas Le Pen ! Mais

où sont les bonnes résolutions ? Jean-Jacques Urvoas a invité les adhérents de la 7^{ème} circonscription à se replonger dans les magazines de la fin du mois de mars 2002. Que pouvait-on y lire ? *Le Point* écrivait : "Chirac Jospin : le duel est garanti". Les sondages donnaient 24 % des voix à Chirac et 22 % à Jospin. Le Pen et Laguiller devaient réunir 10 % des électeurs chacun et François Bayrou, qui était déjà candidat à l'époque, était crédité de 5 % des intentions de vote. On connaît la suite... Rien n'est fait, tout dépend de la force de conviction des militants qui vont diffuser et expliquer le pacte présidentiel. "Une caresse de rappel" n'est jamais inutile.

Il convient donc, dans les jours qui nous séparent du premier tour, de mener une campagne de clarté, en mettant d'abord en avant les qualités de Ségolène Royal. "Elle a inventé une nouvelle manière de faire de la politique et

SUITE PAGE 2

La candidate des droits des femmes

Tous les trois jours, une femme meurt, victime de violences conjugales. 80 % des bénéficiaires des minima vieillesse sont des femmes. Et, en moyenne, les salariées gagnent 25 % de moins que leurs collègues masculins.

"Il est temps de mettre fin à ces situations inacceptables", s'est indignée Safia Otokoré, secrétaire nationale du PS et membre de l'équipe de campagne de Ségolène Royal, le 22 mars, à Concarneau, à l'occasion d'une réunion publique consacrée aux propositions de la candidate socialiste pour faire avancer l'égalité entre les hommes et les femmes. Un peu plus de 200 personnes ont participé à cette soirée, animée par le délégué de circonscription, Nicolas Morvan, et à laquelle participaient Yolande Boyer, sénatrice-maire de Châteaulin, et

Gilbert Le Bris, député-maire de Concarneau.

"La cause des femmes est essentielle pour Ségolène Royal. D'ailleurs, ce sera l'objet de sa première loi", a souligné Safia Otokoré. Les parlementaires de la prochaine majorité pourront s'inspirer des actions menées par les municipalités socialistes pour rédiger cette loi. D'ailleurs, Safia Otokoré a pu se rendre compte que la mairie de Concarneau est exemplaire



Safia Otokoré

dans ce domaine, tant en ce qui concerne l'accueil des jeunes enfants ou l'accompagnement des femmes victimes de violences.

SUITE PAGE 2

EN CLAIR !

Vous avez intérêt d'avoir la santé !

Avec ce que nous propose le candidat Sarkozy en matière de sécu, les malades n'ont qu'à bien se tenir, les souffrants ne pas trop la ramener, les patraques se tenir à carreau. Car si, par malheur, le candidat UMP est élu, les franchises non remboursables vont fleurir sur à peu près tout – examens biologiques, hospitalisations, visites... – et les sommes à la charge du patient vont croître indécemment. Surtout pour le patient pas très fortuné. Mesure annoncée à la va-vite, sans aucun doute, mais vraie pensée libérale exprimée sans ambages ni état d'âme ! L'assurance maladie ne se reformera pas sous la férule, sans les Français, sans les partenaires sociaux. La sécu est une trop belle idée pour se la laisser gâcher par la droite autoritaire.

La dernière ligne droite (suite)

Il faut dénoncer Sarkozy, dégonfler Bayrou, ne pas oublier Le Pen et diffuser le pacte présidentiel.

*** *une alchimie particulière s'est établie entre elle et le peuple*", a souligné Annick Le Loch.

"Elle fixe elle-même le rythme de sa campagne et les thèmes qu'elle souhaite aborder. C'est elle qui décide", a renchéri Pierre Maille, président du comité de soutien à la candidate socialiste dans le Finistère.

Pour lui, le pacte présidentiel, ce sont des principes, une méthode et des propositions. Il s'agit d'abord d'une méthode de l'action publique, que l'on veut efficace, transparente, compréhensible et comprise par nos concitoyens. On retrouve constamment dans le pacte l'association entre les droits revendiqués et les devoirs que l'on doit assumer.



Annick Le Loch et Pierre Maille

C'est aussi une conception du pouvoir au service des Français, un respect des engagements, une volonté de mettre le dialogue social au cœur des évolutions de nos sociétés et de donner aux citoyens toute leur place dans les institutions.

L'envie d'Europe constitue également un principe que l'on retrouve tout au long du pacte présidentiel.

"La méthode, c'est tout simplement une synthèse entre les propositions que les socialistes ont élaborées et adoptées au travers de leur projet, l'expérience de terrain accumulée par les élus depuis 25 ans de décentralisation et l'écoute des citoyens au cours de milliers de débats participatifs", a résumé le président du comité de soutien.

Les 100 propositions de Ségolène Royal sont des engagements solennels.

L'économie est la clef de tout. S'il y a déficit, si l'État ne peut plus assumer ses responsabilités, s'il passe son temps à courir après une dette qui se creuse en permanence, il ne pourra pas assumer les solidarités, financer les services publics que demandent les citoyens et il ne sera pas capable de porter l'économie. Ségolène

Royal veut redonner à l'État les moyens d'intervenir et d'agir pour plus de justice entre les citoyens. Les engagements de Ségolène Royal dans les domaines de l'emploi, de l'éducation, des solidarités, de l'excellence environnementale, des institutions ou de la place de la France dans le monde découlent de cette conviction : plus forte, la France sera plus juste.

Le pacte présidentiel de Ségolène Royal a le mérite d'être clair. Il n'en est pas de même des programmes de ses adversaires de droite. *"Nicolas Sarkozy, c'est la continuité en pire"*, a résumé Jean-Jacques Urvoas. Comment celui qui a participé à tous les gouvernements depuis 2002, qui a reçu le soutien de Jacques Chirac, de Jean-Pierre Raffarin et Dominique de Villepin, peut-il se présenter comme le candidat de la rupture ? Et d'ailleurs, pourquoi met-il en avant cette idée de rupture ? Parce qu'il sait que son bilan est catastrophique ?

François Bayrou, quant à lui, a pu un temps faire illusion auprès d'une partie de l'électorat. Mais les masques sont tombés. Tous les électeurs ont bien compris que l'UDF n'est qu'une composante de la droite. Il suffit, pour finir de s'en convaincre, de regarder de près les propositions fiscales du candidat UDF : il réduit les cotisations patronales sur les heures supplémentaires, comme Sarkozy, il emploie les mêmes termes que le président de l'UMP pour fustiger les 35 heures, il est pour le contrat de travail, comme le demande le MEDEF, et il est contre l'augmentation du SMIC.

Il faut dénoncer nos adversaires dans la République mais il ne faut pas oublier Le Pen, l'adversaire de la République.

Dans la dernière ligne droite, l'enjeu est clair : inlassablement, présenter et expliquer les 100 propositions du pacte présidentiel et dénoncer le pseudo changement de la droite afin que Ségolène Royal puisse aborder le second tour de la présidentielle avec le plus possible de voix.



Jean-Jacques Urvoas à Peumerit

La candidate des droits des femmes (suite)



Safia Otokoré à Concarneau

*** *"Les lois existantes sont imparfaites"*, a noté Gilbert Le Bris. *"Nous avons voté celle de 2006"*, renchérit Yolande Boyer, mais le texte de la proposition déposée par notre collègue Rolland Courteau a été profondément édulcoré. Certes, le viol entre époux et l'éloignement du conjoint violent sont dans ce texte mais tout le volet préventif a été supprimé. *"Cependant, l'enjeu était tellement important que les parlementaires socialistes ont voté cette loi. Mais nous l'avons fait*

Sa première loi sera pour les femmes

en sachant qu'il nous faudra revenir très rapidement sur cette question", a précisé la sénatrice.

En quoi l'exemple de Concarneau pourra-t-il être utile ? D'abord, parce que, dans cette ville, l'association

"l'abri côtier", soutenue par la municipalité, vient quotidiennement en aide aux femmes victimes de violences. *"Nous avons mis en place une politique d'accueil des femmes afin de les aider à sortir du cercle vicieux dans lequel elles sont enfermées"*, a résumé Gilbert Le Bris. *"Au début, l'association créée par Anne-Marie Moreau intervenait auprès des SDF, hommes et femmes"*, a rappelé Claude Michel, la présidente actuelle. *"Mais après la construction d'un lieu d'accueil pour les hommes, nous nous sommes concentrés sur les problèmes des femmes"*.

Le service public de la petite enfance fait également partie des engagements de Ségolène Royal et, là aussi, Concarneau montre l'exemple. *"Chaque famille doit avoir la certitude que son enfant pourra être accueilli d'une façon ou d'une autre"*, estime Gilbert Le Bris. Plusieurs possibilités sont offertes, de la crèche collective régulière à l'accueil individuel pour quelques heures, en passant par les jardins d'enfants.

L'élection de Ségolène Royal à l'Élysée marquera une date importante dans l'histoire des droits des femmes.

Les caravanes du changement

C'est à Peumerit, commune solidement ancrée à gauche, que 150 adhérents de la 7^{ème} circonscription se sont retrouvés, le 28 mars, pour leur Assemblée générale annuelle.

"Ici, la gauche rassemble entre 60 et 65 % des voix aux seconds tours de chaque élection", a fièrement rappelé le maire socialiste, Jean-Louis Caradec. "La solidarité et le partage ne sont pas de vains mots pour nous".

En un an, le nombre des adhérents dans le Sud-ouest du département est passé de 204 à 310, soit une progression de 50 %, a souligné le délégué de circonscription, Daniel Couïc qui a souligné le rôle essentiel joué par les secrétaires de section.

Autant de nouveaux militants pour participer à la campagne de Ségolène Royal jusqu'au 6 mai puis à celle d'Annick Le Loch, candidate aux législatives. "Nous avons décidé d'être présents dans toutes les communes", précise Daniel



Les adhérents de la 7^{ème} circonscription, le 28 mars, à Peumerit

Couïc. Et dans celles où les adhérents ne sont pas assez nombreux, nous allons mobiliser ceux des communes voisines, pour mener des opérations de distributions et de collage. "Avec nos voitures décorées aux couleurs de Ségolène Royal, nous ne passerons pas inaperçus", promet Michel Dath, directeur de campagne d'Annick Le Loch.

"Après les débats participatifs et les cinq réunions de présentation du pacte présidentiel organisées dans la circonscription, reprenons nos affiches et nos tracts et repartons à la rencontre des habitants pour expliquer inlassablement les 100 propositions du pacte présidentiel", invite la candidate socialiste aux législatives dans la 7^{ème} circonscription.

LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT



Le Pen peut être au second tour

Avec
Christophe Forcari

Dans "Le Pen, le dernier combat" (éditions Jacob Duvernet), Marc Fauchoux, ITV, et Christophe Forcari analysent la stratégie du parti d'extrême droite qui n'est jamais aussi dangereux que lorsqu'il parvient à se faire oublier.

Cap Finistère : Vous notez que la campagne de 2007 est la première depuis 26 ans qui ne se déroule pas après une période de cohabitation. Est-ce un handicap pour le FN ?

Christophe Forcari : Oui, cela le dessert de se présenter après cinq ans de droite pure et dure, élue sur un malentendu. En 2002, les Français ont dit non à Le Pen, pas oui à Chirac. La réactivation du clivage gauche/droite ne favorise pas Le Pen. Cependant, le climat général qui touche l'ensemble de la classe politique n'est pas de

nature à réduire son électorat. Il me semble que les électeurs se disent qu'il n'y a rien à attendre de l'UMP mais je ne suis pas sûr qu'ils ne soient pas tout à fait convaincus par la gauche.

Cap Finistère : Jean-Marie Le Pen peut-il encore être au second tour ?

Christophe Forcari : Ce n'est pas exclu. Il faut savoir que près d'un électeur sur deux n'a pas encore arrêté son choix. Je ne veux pas jouer les prophètes mais je pense qu'il obtiendra plus de voix qu'en 2002. Ses électeurs de l'époque n'ont pas l'impression que leurs problèmes ont été résolus depuis cinq ans.

Cap Finistère : Entre l'affiche avec la beurette, le retour de Mégret et la présence de Dieudonné à la fête des BBR, les électeurs du FN ne sont-ils pas déboussolés ?

Christophe Forcari : Si. Et il faut rajouter Valmy. L'affiche avec la beu-

rette n'est vraiment pas passée. On sait même que plusieurs cadres du FN ont refusé de la coller.

Il ne faut pas oublier que, pour l'électeur de base du FN, les maux dont souffre le pays n'ont qu'une explication : la présence des Arabes.

Cap Finistère : Le Front National sans Jean-Marie Le Pen est-il envisageable ?

Christophe Forcari : Ce sera tout l'enjeu de l'après-présidentielle. Jean-Marie Le Pen a déclaré à La Trinité qu'il se représentera pour un nouveau mandat à la présidence du FN, au prochain congrès, fin 2007. Il sait bien que son parti peut éclater. D'ailleurs, la tendance naturelle de l'extrême droite est à la division. Deux successeurs se disputeront l'héritage. Le dauphin est Bruno Gollnisch. Il dispose d'une vraie légitimité et contrôle l'appareil. Marine Le Pen a pour elle son nom, sa notoriété et la sympathie de la base. Toute la question est de savoir qui élira le successeur de Jean-Marie Le Pen : les cadres ou les adhérents ?

Rendez-vous

6 avril

A 18 h 30, Conseil fédéral, au local du PS, à Brest, 13, rue de Portzmoguer.

9 avril

Début de la campagne officielle.

12 avril

A 20 h 30, meeting avec Henri Emmanuelli, salle des Bonnets rouges, à Carhaix.

15 avril

Tous Ségolène ! Rallye de découverte de la 1^{ère} circonscription. Ouvert à tous. Rendez-vous à 9 h 00, place de La Tour d'Auvergne à Quimper. Apporter son pique-nique. Participation : 5 € par voiture décorée aux couleurs de Ségolène Royal.

Renseignements et inscriptions au 02 98 53 20 22.

17 avril

A 20 h 30, meeting avec Pierre Maille, François Marc et Chantal Guittet, salle de l'Alizé à Guipavas.

20 avril

A minuit, fin de la campagne officielle.

23 avril

A 18 h 30, Conseil fédéral, au local du PS, à Brest, 13, rue de Portzmoguer.

S'abonner :

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

.....

.....

Abonnement pour 1 an : 15 €

Abonnement de soutien :
à partir de 20 €

Chèque à l'ordre de :
Fédération du Finistère
du Parti Socialiste.

Annonces légales & judiciaires

MACANO
SAS au capital de 40 000 €
ZC de Keransignour
29900 CONCARNEAU
RCS : QUIMPER 441 510 096

L'Assemblée Générale Extraordinaire en date du 19 février 2007, enregistrée à QUIMPER OUEST, le 22 mars 2007, a décidé l'augmentation du capital social d'une somme de 40 000 € en numéraire pour le porter à 80 000 € par l'émission de 2 500 actions nouvelles de numéraire de 16 € de nominal chacune, entièrement libérées.

Les articles 7 et 8 des statuts ont été modifiés corrélativement.

Pour publication, le Président

COGEST BRETAGNE
Société à Responsabilité Limitée
au capital de 224 000 €
Siège social : 12, rue du Bois d'Amour
29200 BREST
402 409 668 RCS BREST

Aux termes d'une délibération en date du 16 mars 2007, l'assemblée générale ordinaire a nommé en qualité de gérant, à compter de cette date et pour une durée qui expirera le 27 août 2007, Monsieur Gilbert CHEVE, demeurant 2, rue Ducouëdic (29200) BREST, Expert-comptable en exercice, en remplacement de Monsieur Thierry POCHON, démissionnaire.

Le dépôt légal sera effectué au greffe du tribunal de commerce de BREST.

Pour avis

**EXPLOITATION AGRICOLE A
RESPONSABILITÉ LIMITÉE MEZOU**
Société civile au capital social
de 83 846,96 euros en liquidation
Siège social et siège de la liquidation :
Kérivoas - 29420 PLOUVORN
RCS MORLAIX 380 083 899

LIQUIDATION

Suivant délibération du procès-verbal d'assemblée générale extraordinaire en date du 31 décembre 2006, les associés, après avoir entendu le rapport des liquidateurs, ont approuvé les comptes de liquidation, ont donné quitus aux liquidateurs et les ont déchargés de leur mandat, ont décidé la répartition du produit net de la liquidation, puis ont prononcé la clôture des opérations de liquidation.

Les comptes de liquidation sont déposés au greffe du Tribunal de Commerce de Morlaix.

Pour avis, les liquidateurs

FIDAL
Société d'Avocats
15, rue du Professeur Jean Pecker
35042 RENNES CEDEX

**CHANGEMENT
DE RÉGIME MATRIMONIAL**

Aux termes d'un jugement rendu le 23 février 2007, à la requête de Monsieur Jean LAOUËNAN et Madame Marie BES-

COND, demeurant à DOUARNENEZ (29100) 34, avenue du Bois d'Isis - Tréboul, mariés le 12 janvier 1979 à POUILLAN-SUR-MER (29100), la Chambre du Conseil du Tribunal de Grande Instance de QUIMPER a homologué l'acte de modification de régime matrimonial reçu le 20 septembre 2006 par Maître Gérard MALETTE, notaire à DOUARNENEZ (29100), par lequel les époux LAOUËNAN et BESCOND ont convenu de modifier leur régime matrimonial en adoptant le régime de la communauté universelle ainsi que l'autorise l'article 1526 du Code Civil.

Pour avis

**GROUPEMENT AGRICOLE
D'EXPLOITATION EN COMMUN
RECONNU LSM**
Siège social : Kerames
29430 PLOUNÉVEZ-LOCHRIST

CONSTITUTION

Forme : Groupement Agricole d'Exploitation en Commun.

Dénomination : Groupement Agricole d'Exploitation en Commun LSM.

Siège social : Kerames - 29430 PLOUNÉVEZ-LOCHRIST.

Reconnaissance : par le Comité Départemental d'Agrément des GAEC du Finistère dans sa séance du 21 décembre 2006.

Immatriculation : Registre du Commerce et des Sociétés tenu au Greffe du Tribunal de Commerce de MORLAIX.

Pour avis, les gérants

SCCV PLACE SAINT MARC
Société Civile de construction vente
au capital de 1 000 €
Siège social : 20, quai Commandant
Malbert - 29200 BREST
434 890 612 RCS BREST

DISSOLUTION ANTICIPÉE

Aux termes d'une décision extraordinaire des associés en date du 22 mars 2006, il a été décidé la dissolution anticipée de la société à compter du même jour et sa mise en liquidation amiable sous le régime conventionnel en conformité des dispositions statutaires. Monsieur Jacques BARRAINE, demeurant à BREST, 20, quai Commandant Malbert, a été nommé liquidateur. Le siège de la liquidation est fixé à BREST (29200) 20, quai Commandant Malbert.

Le dépôt des actes et pièces relatifs à la liquidation amiable et des comptes de liquidation sera effectué au Greffe du Tribunal de Commerce de BREST.

Pour avis

OASIS
Société Civile de construction vente
au capital de 1 524 €
Siège social : 20, quai Commandant
Malbert - 29200 BREST
422 795 567 RCS BREST

DISSOLUTION ANTICIPÉE

Aux termes d'une décision extraordinaire des associés en date du 22 mars 2006, il a été décidé la dissolution anticipée de la société à compter du même jour et sa mise en liquidation amiable sous le régime conventionnel en conformité des dispositions statutaires. Monsieur Jacques BARRAINE, demeurant à BREST, 20, quai Commandant Malbert, a été nommé liquidateur. Le siège de la liquidation

est fixé à BREST (29200) 20, quai Commandant Malbert.

Le dépôt des actes et pièces relatifs à la liquidation amiable et des comptes de liquidation sera effectué au Greffe du Tribunal de Commerce de BREST.

Pour avis

**SCI LES TERRASSES
DU STANGALARD**
Société Civile Immobilière
au capital de 1 524 €
Siège social : 20, quai Commandant
Malbert - 29200 BREST
419 240 502 RCS BREST

DISSOLUTION ANTICIPÉE

Aux termes d'une décision extraordinaire des associés en date du 22 mars 2006, il a été décidé la dissolution anticipée de la société à compter du même jour et sa mise en liquidation amiable sous le régime conventionnel en conformité des dispositions statutaires. Monsieur Jacques BARRAINE, demeurant à BREST, 20, quai Commandant Malbert, a été nommé liquidateur. Le siège de la liquidation est fixé à BREST (29200) 20, quai Commandant Malbert.

Le dépôt des actes et pièces relatifs à la liquidation amiable et des comptes de liquidation sera effectué au Greffe du Tribunal de Commerce de BREST.

Pour avis

Pierre LE REST, Avocat
15, rue Boussingault - 29200 BREST
Tél : 02.98.44.04.16
Fax : 02.98.44.09.24

LOISIRS CAMPING-CARS
Société à responsabilité limitée
au capital de 8 000 €
Siège social : Kériel
29800 PLOUËDERN
481 095 578 RCS BREST

Aux termes d'une délibération en date du 2 mars 2007, l'Assemblée Générale Extraordinaire des associés, statuant en application de l'article L. 223-42 du Code de commerce, a décidé qu'il n'y avait pas lieu à dissolution de la société.

Mention en sera faite au RCS : BREST.

Pour avis

EN SAVOIR PLUS ...

"Maintenant", 200 mots pour changer la France

Marie-Françoise Colombani, éditorialiste à *Elle*, a longuement rencontré Ségolène Royal. De ces questions politiques et personnelles est sorti "*Maintenant*", aux éditions Hachette Littérature. Ségolène Royal y répond sans tabou à toutes les questions qui concernent son pacte présidentiel. Un ouvrage précieux à se procurer rapidement et à offrir.

Cap Finistère - Le Breton Socialiste

26 B, rue Aristide-Briand - 29000 QUIMPER
Tél : 02 98 53 20 22 - Fax : 02 98 53 12 20

DIRECTEUR DE LA PUBLICATION
Jean-Jacques URVOAS
RÉDACTEUR EN CHEF
Jean-Yves CABON

Impression : Presses Associatives du Finistère
13, rue de Portzmoguer - 29200 BREST
Tél : 02 98 43 44 39 - Fax : 02 98 43 64 03
CPPAP 1207 P 11428